



CURSOS DE VERANO

La Usal y el Ayuntamiento firmarán un acuerdo en breve

L. I.

El equipo de Gobierno hará oficial en breve la presentación y la firma de un convenio de colaboración, entre la Universidad de Salamanca y el propio Ayuntamiento de Béjar, por el que se tratará de organizar "diversos asuntos que tienen que ver con la innovación, el desarrollo y la investigación".

En ese acuerdo también se contemplarán, con especial hincapié, la realización de las jornadas previstas para el desarrollo de los cursos de verano de la Escuela Superior Técnica de Ingeniería Industrial de cara al siguiente calendario escolar, tal y como se hizo público hace ya un año, en julio de 2010, tras la reunión mantenida en Salamanca, durante la mañana del día 29, en-

tre el alcalde de Béjar, Cipriano González, y el Vicerrector de Docencia de la Usal, José Ángel Domínguez Pérez.

Asimismo, incluso podría llevarse a cabo la creación de una Escuela de Verano con el objetivo de su futuro desarrollo a partir de julio.

En primera instancia, esta iniciativa se compondría de un total de cuatro o seis cursos de temáticas diversas, como las energías alternativas, o el sector textil, y trataría de buscar, como novedad destacable, la máxima participación de los ciudadanos y no sólo de los estudiantes, para "optimizar el entorno de la ciudad". Además, los cursos se impartirían en empresas privadas que estén interesadas en la formación de sus trabajadores.